

Aldeanischer Bote

Augustausgabe des vierten freien Jahres

Orrische Späher tief in unseren Landen

ORRS SCHERGEN SCHLEIFEN EINER IHRER SCHÄRFSTEN WAFFEN WEITER.

VON JE HER WAR ES ORRS GRÖßTER TRUMPF DAS WISSEN ZU KONTROLLIEREN. NEUSTEN BERICHTEN NACH SCHEINT SICH DIE AUSEINANDERSETZUNG MIT DEM FEIND IMMER MEHR AUF KLEINSTE GRUPPEN ZU BEZIEHEN. DIE ANHÄNGER DES BÖSEN GOTTES DRINGEN HEIMLICH TIEF IN UNSER LAND EIN UND VERSUCHEN UNFRIEDEN ZU STIFTEN UND FALSCHER INFORMATIONEN ZU VERBREITEN. OBWOHL IHNEN BEWUSST ZU SEIN SCHEINT DAS DIES HÄUFIG EIN WEG OHNE WIEDERKEHR IST FÜRCHTEN DIE FANATIKER WEDER SCHWERT NOCH RICHTSPRUCH.

UNSEREN LESERN SEI GESAGT DAS BERICHTEN ÜBER DEN KRIEG UND DAS ORRISCHEN ALDEA MIT EINER STARKEN SKEPSIS BEGEGNET WERDEN SOLLTE. DER FEIND HAT ES DARAUFGEBEHOSEN UNS VOR WISSEN UND WEISHEIT ABZUSCHNEIDEN INDEM ER MÖGLICHST VIEL FALSCHER INFORMATIONEN VERBREITET.

DAHER ERGEHT HIER DER AUFRUF AN ALL JENE WELCHE DIESE ZEILEN LESEN: BERICHTET EUREN FREUNDEN UND FAMILIEN DAVON!

GLAUBT NICHT DEN FALSCHEN LÜGEN UND GERÜCHTEN!

Beromos - Neuste Neuigkeiten

MIT GROßER FREUDE BERICHTEN WIR HEUTE ÜBER DIE NEUSTEN NEUIGKEITEN IN BEZUG AUF UNSEREN GELIEBTE ANFÜHRER KELGAR BEROMOS. WIE EINIGEN IN DER BEVÖLKERUNG WISSEN STREBT DER RAT, DIE AKADEMIE UND AUCH VERBÜNDETE WIE DER BRETONISCHE RITTER SER IONNAIN DE NORREMONT AN KELGAR BEROMOS ZU FINDEN UND ZU BEFREIEN, SEIT BEKANNT WURDE DAS ER DAS GROßE FEUER ÜBERLEBT HAT UND IN DER GEFANGENSCHAFT DER ORRISCHEN IST. DURCH EINEN VISIONENFÖRDERNDEN TRANK IST ES GELUNGEN EINE VERBINDUNG ZU BEROMOS HERZUSTELLEN. DER MAGIER DEDI BERICHTET, DASS DIE BETROFFENEN KELGAR IN EINER DUNKLEN ZELLE Gesehen HABEN. SER DE NORREMONT KONNTE MITTELS RITUALS Sogar MIT BEROMOS SPRECHEN. IRGENDWO IN ALDEA GIBT ES EINE STELLUNG NAMENS BURG HUSEN. DORT SOLL BEROMOS SEIN. DER RAT BIETET EINE BELOHNUNG FÜR HINWEISE VON REISENDEN ODER EINHEIMISCHE, DIE MEHR INFORMATIONEN HABEN, EINE GROßE HOFFNUNG WURDE DEM FREIEN ALDEA GESCHENKT.

Rubik - Fremde Feste:

Samhein

TRADITIONEN AUS VERSCHIEDENSTER WELT FINDEN EINZUG IM FREIEN ALDEA

IN VERSCHIEDENEN ORTEN IM FREIEN ALDEA WURDE EIN NEUER FEIERTAG BEGANGEN. DURCH GESCHICHTEN VON REISENDEN UND ZUGEZOGENEN NUN BEKANNT UND VON EINIGEN IN DER BEVÖLKERUNG BEREITS JETZT AUFGEGRIFFEN WURDE DAS FEST SAMHEIN GEFEIERT. WEGEN DER OFFENSTEHENDEN WEGE IN ANDERE WELTEN SOLL ES AN DIESEM TAG Sogar UNMAGISCHEN MENSCHEN EINEN ZUGANG ZU ANDEREN WESEN GEBEN. WÄHREND EIN TEIL DER BEVÖLKERUNG BEWUSST DAS HAUS GEHÜTET HAT, HABEN ANDERE SICH AUF FEIERN GETROFFEN UND OPFERGABEN GEBRACHT. KEINE SORGE, DIESE WAREN WOHL SYMBOLISCHER NATUR UND ANSTATT BLUT ZU OPFERN WURDE HONIGWEIN ODER ANDERE LUSTTREIBENDE MITTEL, DA LAUT ALTER LEGENDEN (ANDERER LÄNDER) EBENFALLS DIE FRUCHTBARKEIT GESTEIGERT WIRD. OB DIE FEIERN IM FREIEN ALDEA NUN KORREKT DURCHGEFÜHRT WORDEN, ODER WIR DEN ZORN FREMDER GÖTTER AUF UNS ZIEHEN, WERDEN WIR IM ZWEIFEL ERSTE WISSEN, WENN ES ZU SPÄT IST.

DIE AKADEMIE HAT IM LETZTEN MOND BEI STETIGER MEHRUNG VON FREMDEN LEGENDEN UND GEBRÄUCHEN BESCHLOSSEN IN DER BIBLIOTHEK EINE EIGENS DAFÜR GESCHAFFENE ABTEILUNG ZU ERSTELLEN. GERNE SIND ALSO ZUGEZOGENE UND DURCHREISENDE AUFGEFORDERT UNS AN IHREN TRADITIONEN TEILHABEN ZU LASSEN.